

Carretera al cielo

joel alex picota



Capítulo 1

La carretera no se acaba por más que andemos, tengo la sensación de que lleva al cielo. No importa cuanto lo intente no le encuentro fin.

Hace mucho que salimos de la ciudad, ya no se ven edificios, ni casas, ni nada solo veo un gran manto verdoso oscuro a ambos lados, un bosque repleto de árboles de todo tipo y tamaños que se pierden en el horizonte. Por otro lado veo pavimento y más pavimento hacia adelante y hacia arriba un inmenso cielo gris lleno de nubes, parece que va a llover. Ver al cielo solo me causa más tristeza.

Siento que estoy en la nada, en un vacío, solo puedo escuchar el sonido del motor del carro, no soy capaz de moverme o articular palabra alguna, todo empieza a tornarse oscuro, debo estar quedandome dormido.

Termino en un estado entre despierto y dormido, un estado que considero privilegiado, donde solo soy consciente de mis pensamientos, donde nada más importa ¿Qué es real y que no lo es? Nada importa aquí, no quisiera volver a despertar.

Esta carretera sigue y sigue, parece que lleva al cielo.

Ya debo estar dormido, ya no controlo mis pensamientos, ahora mi cerebro me lanza incontables imágenes aleatorias de cosas que ni recordaba haber visto. Cosas sin sentido me suceden y actuó de forma extraña, pero me siento extrañamente relajado, cómodo aunque mi subconsciente sepa que estoy en una posición realmente incomoda.

Sueño y sueño de manera tan relajada, tan despreocupada ignorando todos los problemas de la realidad, nada negativo me llega aquí. El soñar es el mejor privilegio de los mortales, no quiero despertar, no quiero llegar a mi destino, no quiero afrontar a la realidad, prefiero quedarme en la carretera que lleva al cielo, donde no hay preocupaciones, donde puedo esconderme, DONDE.....

Abro los ojos, escucho una voz

-Hemos llegado.

Parece que mi carretera no llevaba al cielo.